

Was wurde aus dem Dschungeljungen

Einst war Moglie stark und schön.
Ein Mann auf den die Frauen stehn.
Bepackt mit Muskeln, gut gebaut.
Was man halt so im Dschungel braucht.

Es kam der Tag, da gings zu ende.
Ein Unfall brachte Ihm die Wende.
Er schwang vergnügt von Baum zu Baum.
Fliegen war sein größter Traum.

Er kam ins trudeln, doch fing sich ab.
Da hat er nochmal Glück gehabt.

Mit Tränen in den Augen vor lauter Freude,
schwang er zurück zur Affen Meute.
Erzählte das Geschen im Nu,
die Affen hörten alle zu.

Doch ein Affe ziemlich Klug,
schlug auf Ihn ein mit einem Krug.
Nun schwingt Moglie nicht mehr von Liane zu Liane.
Denn ab sofort war Monglie sein neuer Name.

© **hopedieslast**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)